

コスモスがお出迎え

第1回 ふれあい健康ウォーキング

秋晴れの天氣にも恵まれ、10月29日（日）に3町が合併してはじめての、第1回ふれあい健康ウォーキングを実施しました。

3地区合計で404名（赤池地区146名、金田地区72名、方城地区167名、スタッフ19名）の町民の方が参加しました。それぞれの各福祉センター（赤池地区・金田地区・方城地区）を集合・出発地点とし、途中1カ所でトイレ休憩をとり約3・5kmの道のりを歩きました。到着地点ではコスモスフェスタが行われており、赤やピンクのコスモスが皆さんを出迎えていました。

ふれあい健康ウォーキングは、交通安全協会の方々や地域の皆さまのご協力のもと事故やけがもなく無事に終わりました。来年度も多くの方々のご参加をお待ちしております。



11月5日（日）金田社会福祉センターにて、第14回囲碁大会を開催しました。32名の方が熱戦を繰り広げました。入賞者は次のとおり。

第14回 囲碁大会を開催

ふるさとカナダふれあいフェスタ社協賛事業



しあわせな人生のために

第1回 福智町住民福祉講座

11月19日（日）あいにくの雨模様でしたが、431名の参加者のもと、同和対策研修センターにおいて、第1回福智町住民福祉講座を開催しました。ドラマ水戸黄門・うつかり八兵衛役でおなじみの高橋元太郎さんの講演をはじめ、福智町の入所福祉施設の紹介、鞍手高校吹奏楽部「永遠会」の演奏などが行われました。

高橋さんは歌手の経歴もあり、客席に降りて握手をしながら歌を披露。まさに「ふれあい」を通して「しあわせになるひけつ」を語られました。

イベントにはふれあいや
笑顔があふれます。

Aパート（有段者）
優勝 藤井忠彦 優勝 和田久芳
準優勝 藤岡照男 準優勝 荒木光明
第3位 辰島善昭 第3位 堀池秋正